

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ÉTRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Édition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.15. POUR L'ÉTRANGER... \$2.50 \$1.25 \$0.62 \$0.18.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN 1er JUIN 1905

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS PER PUBLISHED 1000 CO. LIMITED.

Adresse: 242 rue de Commerce. Entre Canal et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, Louisiana, as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIS RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR LES AVIS PAR.

## DEPÊCHES

### Télégraphiques

#### Le roi d'Espagne à Paris.

Paris, 31 mai.—Le roi Alphonse, accompagné du président Loubet et d'une brillante escorte militaire, a visité les Invalides, le Panthéon, Notre-Dame et d'autres monuments historiques. Sur tout le parcours du cortège le roi a été acclamé avec enthousiasme par une foule considérable.



ALPHONSE XIII.

Le cardinal Richard, archevêque de Paris, a reçu le royal visiteur à Notre-Dame et lui a montré la célèbre collection de reliques historiques.

De nouvelles ovations ont sauté le roi pendant qu'il se rendait au Palais du Quai d'Orsay.

La gracieuse du monarque espagnol a gagné la sympathie populaire. Pendant le parcours le roi, avec une précision toute militaire, s'est levé dans la voiture pour saluer le drapeau français.



LE PRÉSIDENT LOUBET.

M. Loubet craignant qu'un soubresaut subit du carrosse ne le fit tomber insista amicalement pour qu'il s'assis.

S'adressant à un officier français le roi déclara que s'il avait entendu des sifflets il était parfaitement décidé à saluer les sifflets.

Les strictes précautions prises par le préfet de police ont empêché les démonstrations anarchistes. Trois suspects ont été arrêtés pendant la nuit. Les groupes anarchistes étaient tenus sous une sévère surveillance.

Le roi a déjeuné à l'ambassade d'Espagne où il a reçu la colonie espagnole de Paris.

Ce soir Alphonse XIII assistera à une représentation de gala à l'Opéra.

## Rojestvensky est prisonnier des Japonais.

### L'EX-COMMANDANT DE L'ESCADRE RUSSE EST EN TRAITEMENT A L'HOPITAL MARITIME DE SASEBO.

#### Les Japonais n'ont perdu que trois torpilleurs.

Washington, 31 mai.—La légation japonaise à Washington a reçu aujourd'hui de Tokio, le télégramme suivant:

"Nous sommes officiellement informés que les dommages subis par notre flotte pendant l'engagement naval du détroit de Corée sont très légers. Aucun de nos navires, croiseurs et autres grands navires, n'a été perdu. Nos seules pertes sont trois torpilleurs."

"Par ordre impérial l'amiral Togo a été autorisé à permettre à Nebogatoff de transmettre au Tzar le rapport du combat naval et une liste des officiers et marins russes tués, blessés ou prisonniers."

Togo est aussi autorisé à mettre en liberté sur parole les officiers du "Nicolas II", "Orei", "Apraxine" et "Serianin".

Rojestvensky qui a été capturé à bord du torpilleur Buing, est maintenant à l'hôpital maritime de Sasebo."

Le commandant Isam Takeshita, attaché naval du Japon aux Etats-Unis, est rendu de bonne heure ce matin à la Maison Blanche où il a communiqué au président Roosevelt le rapport reçu à la légation.

### L'indignation en Russie.

St. Pétersbourg, 31 mai.—Le désastre qui vient de frapper l'escadre russe a poussé le peuple russe à demander avec plus de force que jamais la convocation immédiate d'une assemblée nationale sans attendre le rapport de la commission Bouligny. A l'unique exception de l'organe réactionnaire le "Svisti" la presse russe fait retomber les causes du désastre sur la bureaucratie qu'elle accuse de son indignation.

Le "Novosti" et la "Gazette de la Bourse" sont les deux seuls journaux qui parlent en faveur de la paix.

Le "Russ", le journal le plus répandu en Russie, dit:

"Ceux qui sont coupables de la dégrace de la Russie devraient être écrasés par le poids de la honte."

"Pour avoir repoussé le progrès et la civilisation occidentale, nous perdons cinq cents mille hommes et des centaines de millions."

"Sébastopol a brisé les menottes des serfs, Port Arthur, Moukden et le détroit de Corée libèrent la Russie de l'esclavage dans lequel la tient la bureaucratie."

Le "Novosti" est encore plus violent que le "Russ". Il s'exprime en ces termes:

"C'est assez.—Aveuglé pendant deux cents ans, le peuple russe a été amené jusqu'au bord de l'abîme, mais les bandeaux sont maintenant attachés des yeux de"

230,000,000 de Russes et ils ne se laisseront pas conduire au précipice."

Laissez parler le peuple; la bureaucratie a dit son mot et a couronné son œuvre par la honte et l'humiliation nationales. Écoutez maintenant ce que ceux qui ont souffert en silence pendant qu'ils supportaient le luxe des autres ont à dire. A partir de maintenant la convocation des représentants du peuple nous est devenue aussi nécessaire que l'air que nous respirons."

"Où la bureaucratie prend garde; qu'elle se souvienne des leçons de l'histoire russe — l'histoire de Zemsky Sobor, de 1364."

"Les Japonais ne combattent pas le peuple russe, mais la bureaucratie russe qui a rejeté avec énergie les talents de la nation pour une horde d'adultères et de courtiers à gages."

"Nous avons conscience que ce n'est pas le peuple qui est battu, mais bien le gouvernement, c'est à lui seule consolation dans ces heures sombres.—C'est assez."

"Le "Tyn Otcheslav" et le "Nasha Shisu", deux journaux constitutionnels s'expriment également en termes acerbes."

Le "Novoe Vremya", quoique plus calme, demande aussi énergiquement l'assemblée immédiate des représentants du peuple. Ce journal ajoute:

"Tout délai serait malheureux. La Russie a besoin de toutes ses intelligences et de toutes ses ressources pour faire face à la crise qui s'approche."

Le "Listok" dit:

"La guerre nous aura enseigné que l'éducation, le bon gouvernement et la liberté seront toujours victorieux sur l'ignorance, le mauvais gouvernement et le despotisme."

Hong Kong au Japon quand il a été capturé par les Russes le 19 mai.

Le bruit avait couru que le vaisseau pris était américain. Les hommes arrivés à Sasebo ont été repris par les Japonais d'un vapeur russe le 27 mai.

### Série de conférences.

St. Pétersbourg, 31 mai, 5:35 p.m.—Une série de conférences se poursuit à Tsarkoe-Selo non pas seulement dans le but de discuter la question de la paix, mais pour déterminer s'il serait judicieux d'accéder à la demande populaire et de convoquer immédiatement une assemblée nationale.

### Arrivée de l'amiral Rojestvensky à Sasebo.

Tokio, 31 mai, midi.—L'amiral Rojestvensky est arrivé à l'hôpital naval de Sasebo. L'officier naval a annoncé que les seuls navires japonais perdus dans la bataille avec la flotte Russe étaient trois torpilleurs.

### Les vues du gouvernement.

Paris, 31 mai.—Les cercles gouvernementaux d'ici ont pour la première fois exprimé l'espoir de voir la paix se conclure. Cet espoir n'est pas grand, mais il repose sur autre chose qu'une simple déduction du récent combat naval.

On ignore en dehors de ceux qui sont au courant des intentions de la Russie, sur quoi est basé cet espoir, mais il est certain que l'on est d'avis dans les quartiers élevés que les efforts en faveur de la paix pourraient bien n'être pas futiles.

On dit, cependant, que tout dépend d'un petit cercle qui touche de près l'empereur Nicolas et qui aura le dernier mot malgré toutes les autres influences favorables à la paix.

Quant aux rapports concernant l'intervention possible des puissances, il est déclaré que le temps n'est pas venu de tenter une démarche semblable, qui pourrait entraver les tendances pacifiques que se développent en Russie.

On est en même temps disposé à croire que tandis que la France, la Grande Bretagne et les Etats-Unis encouragent la paix, les intérêts de l'Allemagne lui font désirer que la guerre se prolonge.

Le ministre Rouvier a publiquement assuré que c'était la défaite de la Russie à Moukden qui avait amené l'Allemagne à former ses projets ambitieux à l'égard du Maroc, et le sentiment qui domine ici actuellement, est que la défaite de la Russie dans le détroit de Corée n'a fait qu'augmenter l'ambition de l'Allemagne.

Le cas échéant, c'est donc la France, la Grande-Bretagne ou les Etats-Unis qui exerceront conjointement ou séparément leur influence en faveur de la paix.

### Le croiseur "Gromoboi".

Londres, 31 mai.—Le correspondant du "Daily Express" à Tokio, rapporte que le croiseur "Gromoboi", de l'escadre de Vladivostok, a touché une mine en sortant de ce dernier port et a coulé avec tout son équipage.

Le correspondant ajoute que l'on croit que l'amiral Skrydloff se trouvait à bord du "Gromoboi".

—St. Pétersbourg, 31 mai.—L'amiral dément le rapport envoyé de Tokio, au "Daily Express" annonçant que le croiseur cuirassé "Gromoboi" de l'escadre de Vladivostok, avait été coulé avec les 300 hommes d'équipage qu'il avait à bord.

Le capitaine Bousikoff, commandant ce navire a envoyé la nuit dernière une dépêche à l'amiral. Le vice-amiral Skrydloff qui, prétendait-on se trouvait à bord du "Gromoboi" est maintenant à St. Pétersbourg.

Le "Gromoboi" a quitté Vladivostok samedi soir que la nouvelle de l'engagement naval fut apprise. L'amiral se refusait à dire si ce navire a pris part au combat.

Le capitaine du transport russe "Corea", arrivé hier à Wosung, a envoyé à l'empereur un rapport du combat naval. Le bruit court que le Tzar a aussi reçu une communication du Japon, probablement du contre-amiral Nebogatoff ou du vice-amiral Rojestvensky.

### Officiers de l'"Oldham".

Nagasaki, 31 mai.—Le capitaine, le chef ingénieur et deux marins du vapeur anglais Oldham sont arrivés à Sasebo.

Le "Oldham" se rendait de

vires-hôpitaux russes capturés, soupçonnés d'avoir pris part à la stratégie; amenés à Sasebo. Officiers russes seront relâchés sur parole."

### Fortis contrats.

New York, 31 mai.—Des contrats se montant à \$3,000,000 ont été faits par les représentants des Japonais à New York pour des appareils électriques, des machines et des outils qui doivent être expédiés dans le plus bref délai possible.

Les machines seront installées dans les principaux chantiers de marine et arsenaux du gouvernement.

En raison de la nouvelle taxe de 5 à 10 pour cent qui va peser sur les divers appareils étrangers qui entreront au Japon après le 1er juillet, la plupart des commandes seront expédiées par voie de terre à la côte du Pacifique.

### Bojatsvensky et les pertes japonaises.

Washington, 31 mai.—Le Département d'Etat a reçu le câblegramme suivant de Tokio, daté d'aujourd'hui:

"Rojestvensky a le crâne fracturé; opération urgente, sérieuse, mais pas dangereuse."

"Pertes totales des japonais jusqu'à présent: trois torpilleurs coulés, trois officiers tués, environ 200 hommes tués et mis hors de combat."

### A Tsarkoe Selo.

St. Pétersbourg, 31 mai.—On se rend compte à Tsarkoe Selo du sérieux de la situation créée par la complète destruction de l'escadre russe.

L'empereur a assemblé tous les membres de la famille impériale pour décider de la voie à suivre.

Plusieurs conférences seront tenues dans lesquelles on discutera non seulement de la question de paix, mais aussi si le gouvernement doit céder aux demandes populaires en convoquant immédiatement une assemblée nationale.

On prétend que quelques-uns des membres de la famille impériale pressent l'empereur de faire cause commune avec le peuple contre la bureaucratie. L'empereur a décidé d'envoyer son frère, le grand-duc Michel, pour assister au mariage du kronprinz allemand plutôt que d'envoyer son oncle, le grand-duc Vladimir, dont les avis sont considérés indispensables pour conjurer la crise actuelle.

Le prince Ouktomsky, dans un article paru aujourd'hui dans le "Rasviet", prend à partie le monde entier pour ce qu'il considère comme de l'aveuglement à envi-

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

### Dépêche du ministre Griscoom.

Washington, 31 mai.—Le télégramme suivant a été reçu par le ministère de la marine du ministre Griscoom, en date de Tokio, midi:

"Rojestvensky sérieusement blessé, hôpital Sasebo. Deux na-

vises-hôpitaux russes capturés, soupçonnés d'avoir pris part à la stratégie; amenés à Sasebo. Officiers russes seront relâchés sur parole."

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

—St. Pétersbourg, 31 mai.—Des dépêches du front de l'armée disent que la nouvelle de la défaite de l'amiral Rojestvensky n'est pas encore parvenue aux armées russes dans la Mandchourie, et que les soldats espèrent encore apprendre une victoire navale russe.

sager le péril jaune. Le prince dit entr'autres:

"Toutes les nations, aveuglées par l'avenir, flattent le Japon victorieux. La Grande-Bretagne se réjouit de la chute de la Russie. Les Etats-Unis envoient le secrétaire Tait et un groupe de dames excentriques visiter le pays du Mikado. La France craignant pour l'Indochine se laisse dominer par le Japon, pendant que le Hohenzollern couronné qui, il y a quelques années, sonnait l'alarme contre le péril des races asiatiques, se précipite maintenant vers une gare de Berlin pour saluer le petit prince jaune Arisugawa et le comble d'attention."

Cet après-midi l'empereur a fait appeler l'amiral Alexieff et tous les ministres en assemblée extraordinaire.

La Presse A-sociée est informée que tous les ministres, à l'exception des ministères de la guerre et de la marine sont en faveur de la paix.

On ne prévoit pas de difficultés pour effectuer le paiement d'une indemnité de guerre, car les financiers qui ne voulaient pas avancer à la Russie des fonds pour continuer la lutte seraient tout disposés à lui accorder l'argent nécessaire pour conclure la paix.

En vue de démonstrations possibles trois régiments qui étaient campés à Krazaay-Selo à 16 milles au sud-ouest de St-Pétersbourg, ont reçu l'ordre de se rendre immédiatement dans la capitale.

### Le dévouement d'un fils.

Birmingham, Ala., 31 mai.—On mande de Culman, Ala., aux "News":

"Le jury chargé de rendre un verdict dans l'affaire John Williams accusé du meurtre du sénateur d'Etat Robert L. Higgs, a reconnu l'accusé coupable de meurtre au premier degré. Le juge a prononcé une sentence de mort contre Williams. L'exécution est fixée au 14 juillet."

Le fils de Williams, Frank, âgé de 20 ans, a supplié le tribunal de lui permettre de subir la peine à la place de son père.

Williams qui est un fermier tué Higo pendant que ce dernier aidait d'un député à hériter d'une saisie sur sa propriété. Appel sera interjeté de la sentence auprès de la Cour Suprême.

### —Au département d'Etat.

Washington, 31 mai.—Le département d'Etat a reçu de l'ambassadeur Meyer à St-Pétersbourg, la dépêche suivante:

"Le croiseur russe 'Almaz' est le seul navire de l'escadre Rojestvensky arrivé à Vladivostok. Le capitaine de ce navire rapporte qu'il a vu le 'Kozia' 'Savuroff' sombrer."



MISS GENEVIEVE MAY.

### Catarrho de l'Estomac Guéri par le Po-ru-ru.

Miss Genevieve May, 1317 S. Meridian Street, Indianapolis, Ind., Membre de la Second High School Alumni Ass'n, écrit:

"Le Po-ru-ru est le meilleur régulateur pour un estomac dérangé, que j'aie jamais trouvé. Il mérite certainement de grands éloges, car il est habilement préparé."

"J'étais dans une terrible condition à la suite d'un cas négligé de catarrho de l'estomac. La nourriture depuis longtemps avait cessé de me sembler bonne et me faisait souffrir après les repas. J'avais des nausées, la gastralgie et des maux de tête, et j'étais complètement épuisée. Mais deux semaines après que j'eus pris du Po-ru-ru j'étais une personne changée. Quelques bouteilles de médecine opérèrent un grand changement, et en trois mois mon estomac était débarrassé de catarrho et mon système entier dans une meilleure condition."

Genevieve May. Ecrivez au Dr. Hartman, Président du Hartman Sanatorium, Columbus, Ohio, pour consultation gratuite. Toute correspondance tenue strictement confidentielle.

### —Au département d'Etat.

Washington, 31 mai.—Le département d'Etat a reçu de l'ambassadeur Meyer à St-Pétersbourg, la dépêche suivante:

"Le croiseur russe 'Almaz' est le seul navire de l'escadre Rojestvensky arrivé à Vladivostok. Le capitaine de ce navire rapporte qu'il a vu le 'Kozia' 'Savuroff' sombrer."

UN ENDROIT OU PASSER L'ÉTÉ.

## GREAT SOUTHERN HOTEL,

Gulfport, Mississippi.

Entièrement moderne et possédant tous les agréments possibles. Strictement sur le Plan Européen. 250 chambres pour Hôtels. Bain dans toutes les deux chambres. Eau courante, chaude et froide. Téléphone et lumières électriques dans chaque chambre.

PRIX \$1.00 PAR JOUR ET AU-DESSUS, selon la situation, avec ou sans bain. Ouvert toute l'année. L'Orchestre des Dames se fait entendre deux fois par jour.

Pour plus amples renseignements, s'adresser à GAGE CLARKE, Directeur.

1er avril—4m Dim Jus

### IL EST RÉSOLU:

Que Maman ne se fatiguera plus pour triompher. Non pour triompher. Les FOURNEAUX A GAZ à four élevé ont fait leur apparition et demeureront, je gage.

Signé—BUSTER BROWN.

Angle des rues Bienville et Commerce. Ou bien notre solliciteur se présentera.

NEW ORLEANS LIGHTING CO., 13avril—100—



YES! MY CHILD, IF YOU DON'T USE MAGIC WHITE SOAP.

Protégez le "Magic" sur les parties tachées laissez celles-ci dans l'eau pendant une heure. Pas d'effulgence, pas de "washboard", pas de manèges de rincer si vous faites usage de "MAGIC WHITE SOAP"; le repassage sera facile, magique; ne contient pas de jéré sans comme le savon blanc.

Demandez à votre épicière ou commandez un bon envoi nous \$1.00 pour une caisse d'échantillon de 20 m. roses. L'expédition est payée d'avance, conservez les enveloppes.

MAGIC SOAP CO., Ltd., N. O., La. 16avril—5m—4m Jus

Nous désirons annoncer que nous avons complété l'annexe de notre Département, et que nous serions heureux que le public vint examiner tout notre Nouveau Stock de Lustres et d'Appareils pour Gaz et Electricité, boîtes à courant d'air et "mantles", globes pour gaz et électricité, appareils servant à chauffer l'eau instantanément, plaques de chauffage, lampes de lecture portatives, etc., etc.

Notre liste de Fourneaux à Gaz ne fait qu'augmenter —toutes les maîtresses de maison s'y intéressent.

## A. BALDWIN & CO., LTD.,

Département du Gaz. Coin Camp et Commerce.

9 avril—4m Jus—3m